



Polizeirevier Wittenberg

Polizeimeldungen

Berichtszeitraum vom 22.12. bis 23.12.2022

Kriminalitätslage:

Brand

In der Wohnung eines Mehrfamilienhauses in der Geschwister-Scholl- Straße in Jessen kam es am 22.12.2022 gegen 17 Uhr zu einem Brand. Der 77-jährige Bewohner alarmierte über eine Notruftaste in seiner Wohnung die Rettungskräfte. Da aus der verschlossenen Wohnungstür bereits Qualm in den Hausflur drang, brachen Feuerwehrmänner die Tür auf. Der Geschädigte lag in seiner Wohnung und war ansprechbar. Augenscheinlich war ein Adventskranz auf einem Tisch in Brand geraten. Der leicht verletzte Mann wurde in ein Krankenhaus verbracht. Inwieweit sein allgemeiner Krankheitszustand mit dem Brand, seinen Verletzungen und dem Betätigen der Notruftaste zusammenhängt, wird zum Gegenstand der Brandursachenermittlung.

Diebesbande gestellt

Am Abend des 22.12.2022 teilen aufmerksame Bürger der Polizei ein für diese Zeit merkwürdiges Treiben in einem Garagenkomplex in der Züllsdorfer Straße in Annaburg mit. Die Polizisten treffen vor Ort zwei junge Männer an, welche mit dem Sortieren und Verladen diverser Gegenstände beschäftigt waren. Da die beiden Männer der Polizei bereits negativ bekannt sind und insbesondere bei diversen neuwertigen Gegenständen unklare Angaben zur Herkunft gemacht wurden, recherchierten die Polizeibeamten tiefgründiger. Dabei wurde bekannt, dass es sich bei den zahlreichen Gegenständen um Diebesgut aus mehreren regionalen Einbrüchen der letzten Monate handelte. Dieses Diebesgut wurde sichergestellt. Gegen den 21-jährigen Mann aus Jessen und gegen den 28-jährigen Mann aus Annaburg wurden Ermittlungsverfahren eingeleitet.

Betrug

Am Abend des 22.12.2022 erhielt eine 59-jährige Frau aus Wittenberg eine SMS von einer unbekanntem Telefonnummer. Ein unbekannter Täter gab sich als ihre Tochter aus, welche wegen ihrem defekten Handy nunmehr 2500 € für eine Neuanschaffung benötigt. Da die Mutter ihre Tochter sogleich telefonisch nicht erreichte, glaubte sie der Mitteilung und

überwies den geforderten Betrag noch am Abend auf ein ausländisches Konto. Am Morgen des 23.12.2022 wurde sie dann doch misstrauisch und wandte sich an die Polizei und ihre Hausbank. Inwieweit diese Überweisung noch storniert werden kann, klärt aktuell noch ihre Bank. Ein Strafverfahren wurde eingeleitet.

Eine ähnliche Betrugsmasche versuchte ein unbekannter Täter bei einem 59-jährigen Mann aus Kemberg. Hier sollte der Vater seinem Sohn ebenfalls auf ein ausländisches Konto 2000 € überweisen. Den vorgetäuschten Sachverhalt konnte er mit seinem Sohn jedoch gleich telefonisch klären. Auch wenn ihm kein Schaden entstand, so wurde doch ein Strafverfahren wegen diesem versuchten Betrug eingeleitet.

Kellereinbruch

In einem Mehrfamilienhaus in der Falkstraße in Wittenberg wurde am 22.12.2022 gegen 19 Uhr der Keller eines 37-jährigen Bewohners aufgebrochen. Dem Geschädigten soll ein SUP im Wert von fast 300 € entwendet worden sein.

Diebstahl aus PKW

In der Nacht vom 22. zum 23.12.2022 wurde an einem PKW Chevrolet, welcher auf dem Parkplatz eines Einkaufsmarktes in der Emmy-Schach-Straße in Wittenberg parkte, eine Seitenscheibe eingeschlagen. Von der Rücksitzbank soll ein Weihnachtsgeschenk mit Hygieneartikeln entwendet worden sein. Die 23-jährige Geschädigte schätzt den Schaden auf mehrere hundert Euro.

Fahrraddiebstahl

Einer 18-jährigen Frau wurde in der Nacht vom 21. zum 22.12.2022 angeblich ihr Fahrrad entwendet. Es soll angeschlossen an einem Zaun in der Dessauer Straße in Höhe einer Diskothek gestanden haben. Ihr sei ein Schaden von fast 450 € entstanden.

Verkehrslage:

Kollision an Kreuzung

Am 22.12.2022 um 17 Uhr befuhr ein 52-jähriger Fahrer eines PKW Mercedes die Bülziger Straße am Gewerbepark in Bülzig. Beim Auffahren auf die L 126 kollidierte er mit einem vorfahrtsberechtigten PKW Ford, welcher von Wittenberg kommend in Richtung Zahna fuhr. Der Ford kam durch die Wucht des Aufpralls von der Fahrbahn ab und rutschte in ein Gebüsch. Beide Insassen des Ford wurden leichtverletzt in ein Krankenhaus verbracht. Die Fahrzeuge waren nicht mehr fahrbereit und mussten abgeschleppt werden. Bei dem Unfall soll ein Gesamtschaden von fast 15000 € entstanden sein.

Abkommen von der Fahrbahn

Ein 58-jähriger Fahrer eines PKW Opel befuhr am 22.12.2022 um 19.30 Uhr die Moschwiger Straße in Richtung Bad Schmiedeberg. Er kam nach rechts von der Fahrbahn ab, fuhr gegen einen Baum und überschlug sich. Der erheblich beschädigte PKW blieb auf dem Dach in einem Grundstückszaun liegen und musste abgeschleppt werden. Der Fahrer wurde leicht verletzt in ein Krankenhaus eingeliefert. Er gab an, einem Reh ausgewichen zu sein.

Ausparken

In der Fabrikstraße in Wittenberg parkte am 22.12.2022 um 12.20 Uhr ein 44-jähriger Mann mit seinem PKW VW aus. Dabei übersah er einen Poller und kollidierte heftig mit diesem. Am PKW entstand ein geschätzter Schaden von 3000 €, am Poller von 300 €.

Am 22.12.2022 um 13.30 Uhr fuhr eine 59-jährige FahrerIn eines PKW BMW rückwärts aus einem Grundstück in der Jahnstraße in Zahna-Elster und kollidierte mit einem PKW Peugeot, welcher am gegenüberliegenden Straßenrand parkte. Der entstandene Schaden wurde auf 2500 € geschätzt.

Impressum:

Polizeirevier Wittenberg

Pressestelle
Juristenstraße 13a
06886 Lutherstadt Wittenberg

Tel: (03491) 469 0

Fax: (03491) 469 210

Mail: presse.prev-wb@polizei.sachsen-anhalt.de